

# *Petro promet au peuple de lui rendre les biens volés par la mafia*

---



La Havane, 18 août, (RHC)- Le flambant président colombien, Gustavo Petro, a déclaré qu'il allait remettre au peuple les biens saisis auprès des trafiquants de drogue et des personnes corrompues afin d'encourager une nouvelle "économie sociale".

"La directive que nous avons donnée est que ces biens soient mis au service du peuple (...) Il y a des milliards de pesos qui sont stockés là dans toutes sortes de biens: des appartements de luxe, des maisons de luxe, des terrains, de l'argent, des bijoux, des émeraudes, de l'or, des œuvres d'art, etc. Tout cela peut avoir une fonction sociale", a souligné le leader de gauche lors d'un événement public à Villavicencio, dans le centre du pays.

Gustavo Petro a assuré que "tous les biens agraires doivent être mis en production et donnés à la paysannerie" par le biais de "baux bon marché" qui leur permettent "d'avoir une rentabilité dans leurs cultures". Il a également déclaré que les actifs restants pourraient être utilisés pour construire des logements ou développer des projets productifs afin d'encourager une nouvelle "économie sociale".

Gustavo Petro a pris le pouvoir le 7 août en Colombie, pays jusqu'alors dirigé par des conservateurs de droite, avec un programme de réformes profondes dans divers domaines, notamment l'économie.

Il a promis entre autres de mener une réforme agraire qui redistribuerait les terres fertiles improductives afin d'encourager la production alimentaire.

Par ailleurs, le président colombien a assermenté Nestor Osuna, en tant que ministre de la Justice.

Lorsqu'il était candidat à la présidence et plus tard, au moment de sa prestation de serment, Gustavo Petro a souligné la nécessité d'une réforme judiciaire avec la nomination d'un plus grand nombre de juges au profit des citoyens, la garantie de l'indépendance des pouvoirs, ainsi que le développement d'une politique pénitentiaire qui mette fin à la surpopulation et permette la dépenalisation.

Il a qualifié le nouveau ministre, Nestor Osuna, de professionnel aux principes très fondés, dont les sentences et les décisions sont basées sur des principes démocratiques profonds, ce qui fait de lui un excellent ministre de la Justice.

Source: Prensa Latina et HispanTv

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296935-petro-promet-au-peuple-de-lui-rendre-les-biens-voles-par-la-mafia>



**Radio Habana Cuba**